

Sinnvolle Sommeraktivitäten für die Kinder in Aleppo

In der vom Krieg weitgehend zerstörten Stadt Aleppo gibt es so gut wie keine Aktivitäten für Kinder während der Sommermonate. Die Franziskaner möchten - wie schon im vergangenen Jahr - möglichst vielen Kindern interessante und abwechslungsreiche Aktivitäten anbieten.

Die große Metropole Aleppo im Norden Syriens war lange Zeit zwischen Rebellen und Regierungstruppen aufgeteilt und schwer umkämpft. Zwar haben schließlich die Regierungskräfte die Oberhand gewonnen und kontrollieren heute wieder die ganze Stadt, aber viele Stadtteile wurden bei den Auseinandersetzungen fast völlig zerstört.

Die Bevölkerung der Stadt hat noch immer viele Entbehrungen zu ertragen und ist zumeist völlig verarmt. Besonders leiden Kinder unter dieser Situation. Um ihnen etwas Abwechslung im tristen Alltag zu verschaffen, plant die vom Orden der Franziskaner geführte katholische Pfarre St. Francis ein ambitioniertes Programm während der Sommerferien.

Wie schon im vergangenen Sommer sollen bis zu 500 Kinder aller christlichen Konfessionen an einem täglichen Programm mit vielfältigen Aktivitäten teilnehmen: sportliche Aktivitäten und Wettkämpfe, Musik, Tanz, Theater, Französisch- und Englisch-Kurse sowie Ausflüge sollen die Kinder, die sonst nur zu Hause herumsitzen würden, sinnvoll beschäftigen und ihnen die Möglichkeit geben, ihre Talente zu entdecken und zu fördern. Diese Kinder, die in den vergangenen Jahren so viel Tod, Not, Zerstörung und Elend erfahren haben und vielfach traumatische Erfahrungen hatten, sollen einfach nur einmal Kind sein und an kindgerechten Aktivitäten teilnehmen können, um ihre täglichen Sorgen zu vergessen.

Projekt-Inhalt

Die lateinische (römisch-katholische) Pfarre von Aleppo möchte während der Sommermonate ein tägliches interessantes Freizeitprogramm mit Ausflügen, Spielen und Workshops für 500 Kinder in der vom Krieg so schwer verwüsteten Stadt anbieten, um diese sinnvoll zu beschäftigen.

So haben wir geholfen

Mit einem Beitrag von 20.000 € hat die ICO ganz wesentlich dazu beigetragen, dass die geplanten Sommer-Aktivitäten für Kinder erfolgreich durchgeführt werden konnten. 310 Kinder haben regelmäßig am angebotenen abwechslungsreichen Programm teilgenommen.



Latin Parish Of St. Francis
 Aleppo- Syria



Ausflug zur Zitadelle von Aleppo